

## Le club des Cyclos des Avals fête ses 40 ans



Les Cyclos des Avals viennent d'arrêter le programme des festivités prévues pour célébrer le 40<sup>e</sup> anniversaire de leur section. Rendez-vous est pris dimanche 3 juillet à la salle des sports de Pré-en-Pail, dès 7 h 30 pour l'accueil et le départ des randonnées cyclos 60 et 80 km. « **Ces randonnées sont ouvertes et accessibles à tous les passionnés de la petite reine** », indique le président Robert Gerbaud

À partir de 10 h 30, des démonstrations de maniabilité par l'école de cyclotourisme d'Ernée et des parcours « sécurité routière » pour petits et grands, sur vélo personnel, seront proposés.

À l'issue du pique-nique (libre ou plateau-repas sur réservation au 02 43 03 09 60), l'après-midi « randonnée famille » permettra aux cyclistes de toutes les générations de s'adonner à la bicyclette sur un parcours de 8 km accessible à tous.



Images et article tirés de Ouest France (juillet 2017)